

¿QUÉ ES EL GOBIERNO ABIERTO?



Es una nueva forma de gobernanza que permite solucionar problemas públicos con base en una efectiva colaboración entre autoridades y ciudadanía. En esta nueva forma de concebir la relación gobiernos-gobernados, la transparencia y el proceso de la rendición de cuentas dan pie a una mayor participación informada por parte de la sociedad.

PUEDE PERCIBIRSE COMO:

UN MODO DE ACTUAR:
favorece acciones y políticas que propician el diálogo con la población.

UNA FORMA DE GOBIERNO:
los ciudadanos, las autoridades, representantes, funcionarios están en un nivel equivalente, donde todos tienen la misma importancia.

UNA ESTRATEGIA:
busca construir confianza y credibilidad en las instituciones haciendo claros y visibles los procesos de toma de decisiones.